

Advierten en la ONU sobre urgencia de desterrar el fundamentalismo



N. Unidas, 17 jun (RHC) El relator especial de la ONU para el Derecho a la Libertad de Reunión y Asociación Pacíficas, Maina Kiai, llamó a erradicar el fundamentalismo en sus diversas manifestaciones, a partir de su negativo impacto en las sociedades.

En su más reciente reporte al Consejo de Derechos Humanos, el experto keniano, quien ocupa el cargo desde el 2011, advirtió que la intolerancia está sembrando diferencias y enfrentamientos.

"Las personas en el mundo hablan unos siete mil idiomas, practican 270 religiones principales, viven en 193 Estados miembros de Naciones Unidas y pertenecen a miles de culturas, pero todas se encuentran en un mismo planeta", señaló a propósito de su informe.

De acuerdo con Kiai, la convivencia pacífica pasa por asumir esa realidad, y que los seres humanos no siempre coincidirán en sus visiones.



Radio Habana Cuba